

MIÉRCOLES 5 DE MARZO 2025



ARMADA

CIVILES ACTUARON PRIMERO Y LUEGO LA ARMADA.

Rescatan a kayakista tras volcar cerca del Faro Corona en Ancud

Un deportista aficionado fue rescatado en las últimas horas tras volcar en su kayak, al norte del Fuerte Ahui en Ancud. La presta denuncia e intervención de lugareños impidió que la víctima encontrara la muerte.

De acuerdo a lo señalado por el capitán de puerto local, Sebastián Gysling, un llamado de un turista al nivel de emergencia marítimo 137 alertó sobre el accidente. “El testigo avisó el volcamiento en un sector cercano al Faro Corona, por lo cual se dispuso de inmediato el zarpe de una unidad naval de rescate, como también una patrulla de Policía Marítima terrestre”, aclaró.

El oficial sostuvo que al llegar el contingente, el afectado ya había sido socorrido por “civiles en un bote a motor, por lo cual se dispuso su evacuación al muelle de Ancud donde fue trasladado al SAMU (Servicio de Atención Médica de Urgencia) para su evaluación y posterior traslado al hospital (San Carlos)”.

A su vez, el capitán de corbeta relevó el oportuno denuncia, enfatizando que “con esa información y el rápido accionar de civiles y la Armada, se logró rescatar a esta persona”. Eso sí, advirtió que estas contingencias “dejan claro la importancia del autocuidado de quienes usan el borde costero, tanto laboral como recreativamente. El uso de chaleco salvavidas es fundamental para evitar mayores consecuencias ante una emergencia”.

“

Las opciones de sobrevivir ante una emergencia contando con un chaleco salvavidas son mucho mayores”.

Sebastián Gysling,
capitán de puerto
de Ancud